

## résidences immobilier

Dans le quartier calme et prestigieux de Super Cannes, cette propriété unique est composée de 2 villas pour un total de plus de 500 m². La première villa a été rénovée avec des matériaux de qualité et divisée en 2 appartements. Chacun comprend 2 chambres avec salle de douches, cuisine entièrement équipée, salon et coin repas. L'ensemble avec air conditionné. La villa dispose également d'un abri voiture et de nombreux espaces de parking avec son entrée indépendante. Une grande et élégante allée pavée mène à la villa principale. Egalement rénovée avec des matériaux de grande qualité, la villa a ...

In the quiet prestigious location of super Cannes this unique property is composed of 2 villas for a total of over 500m². The first villa has been renovated with quality materials and split into 2 fully equipped apartments. Each Comprised of 2 bedrooms with ensuite, fully fitted kitchen, lounge and dining area. Both with air conditioning throughout. The villa also has a car port and plenty of spaces for parking with an independant entrance. A large and elegant pavé drive leads down to the main villa. Fully renovated with high quality materials, the villa has been given a grand look. The ground ...

## **MAGREY & SONS**

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





